



Célébration de la Fleur de Mai en l'honneur de la Bienheureuse Vierge Marie

QUEZON CITY, Philippines – L'Association Marie Reine de Tous les Cœurs a célébré l'événement de la Fleur de Mai en l'honneur de la Bienheureuse Vierge Marie le 4 mai 2024, à la chapelle Marie Reine de Tous les Cœurs, Centre de Spiritualité Montfortaine. La célébration a commencé à 8h30 par la prière du Très Saint Rosaire, conduite par les enfants, suivie de l'offrande de fleurs à la Bienheureuse Vierge Marie. Parmi les participants figuraient les Associés des Missionnaires Montfortains (AMM), la Légion de Marie (LDM), les membres du Totus Tuus Journey Philippines (TTJers) et les parents des enfants.

La célébration s'est poursuivie par la Sainte Eucharistie, présidée par le Rév. P. Richard J. MAGARARU, SMM, un missionnaire montfortain philippin actuellement en mission au Royaume-Uni, qui visitait les Philippines pour ses vacances. Dans son homélie, le P. Richard a partagé avec les enfants l'histoire et la signification de la Sainte Eucharistie dans la vie des chrétiens. Il a souligné les enseignements et les expériences personnelles de saint Louis-Marie de Montfort concernant le Saint Rosaire et son lien avec sa dévotion à la Sainte Mère de notre Seigneur.

Après la messe, les enfants ont dégusté un somptueux déjeuner et ont reçu en souvenir un chapelet et une bande dessinée sur la vie du Père de Montfort. En soirée, les associés se sont retrouvés dans le quadrilatère du Centre de Spiritualité Montfortaine pour un événement fraternel. Amis et famille sont venus soutenir l'activité, qui était un humble effort visant à soutenir les petites entreprises tout en collectant des fonds pour les activités de l'association et en contribuant à la construction en cours de la première église paroissiale en l'honneur de Saint-Louis-Marie de Montfort aux Philippines.

Ça a été une expérience inspirante pour tous, tirée des leçons du film, de la créativité et de la passion des jeunes entrepreneurs et du soutien affectueux de tous ceux qui ont participé à l'événement, tout pour la Gloire de Dieu Seul.

*Rév. P. Federick B. YUMANG, SMM
Directeur National
Association Marie Reine des Cœurs*